

## Aufgaben zu:



## Lösungen:

1.

Hohe Absätze sind schlecht für die Gesundheit.

Am Anfang trug nur der Adel hohe Absätze.

Mit Absätzen kann man leichter reiten.

Während der Französischen Revolution waren Absätze unmodern.

Im 19. Jahrhundert trugen nur Frauen hohe Absätze.

In den 70er Jahren des 20. Jahrhunderts waren Plateauschuhe modern.

2.

Mögliche Antwort: **Je** höher die Absätze einer Frau sind, **desto** mehr verdient sie.

## Transkription:

8 cm oder 10 cm oder 12 cm! Warum tragen Frauen nur so hohe Absätze? Angeblich soll es doch ungesund sein. Und seit wann trägt man Absätze? In Europa gab es Absätze zum ersten Mal im 16. Jahrhundert. Damals trug nur der Adel Absätze, auch die Männer.

Zum Beispiel Ludwig XIV., König von Frankreich. Absätze hatten den Vorteil, dass man mit ihnen leichter reiten konnte. Das Wort Absatz hat man übrigens nach Polen bereits im 17. Jahrhundert importiert, wo es sich zum heutigen **obcas** entwickelte.

In der Französischen Revolution gab es dann keine Absätze mehr, weil die Adligen auch nicht besonders beliebt waren. Erst im 19. Jahrhundert kamen Schuhe mit Absätzen wieder in Mode. Ab zu dieser Zeit trugen nur noch Frauen solche Schuhe.

Das änderte sich ein letztes Mal in den siebziger Jahren, als John Travolta im Film Saturday Night Fever auf hohen Absätzen in sogenannten Plateauschuhen durch die

---

Nächte tanzte. Zu dieser Zeit durften dann auch wieder Männer ihrer Gesundheit schaden.

Etwas Positives haben Absätze angeblich auch. Eine Studie will herausgefunden haben, dass je höher die Absätze einer Frau, desto mehr verdient sie. Vielleicht sollten Männer dann auch wieder Absätze tragen?